
 

 
 

Stellenausschreibungen 
 

An der Fakultät für Informatik der Technischen Universität Wien gelangen nachstehende 
Stellen zur Besetzung: 
 
Die TU Wien strebt eine Erhöhung des Frauenanteils insbesondere in Leitungsfunktionen an und fordert daher 
qualifizierte Frauen ausdrücklich zur Bewerbung auf. Bei gleicher Qualifikation werden Frauen vorrangig 
aufgenommen, sofern nicht in der Person eines gleich qualifizierten Mitbewerbers liegende Gründe überwiegen.  
Wir sind bemüht, Menschen mit Behinderung mit entsprechender Qualifikation einzustellen und fordern daher 
ausdrücklich zur Bewerbung auf. Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an die Behindertenvertrauensperson der 
TU Wien, Herrn Gerhard Neustätter. 
 
 
 
Am Institut für Computer Engineering, im Forschungsbereich Parallel Computing ist eine 
Stelle als Studentische_r Mitarbeiter_in in Forschung und Verwaltung, voraussichtlich ab 
August 2024 (15 Wochenstunden) mit folgendem Aufgabengebiet zu besetzen. Diese Stelle 
ist auf 6 Monate befristet, längstens jedoch bis zum Abschluss des Master- oder 
Diplomstudiums.  
 
Ihre Aufgaben: 

• Engagierte Mitarbeit in der Vorbereitung und Umsetzung von Projekten 
• Administrative Mitwirkung bei ggf. Organisations- und Verwaltungsaufgaben im 

Bereich der Lehre 

Ihr Profil: 
• Inskription eines facheinschlägigen Studiums der Fachrichtung Informatik oder 

vergleichbarer Fachrichtung (z.B. Angewandte Mathematik, Technische Physik, 
Elektrotechnik); Kein abgeschlossenes Master- oder Diplomstudium der zuvor 
genannten Fachrichtungen 

• Kenntnisse der folgenden Technologien:  
o Message Passing Interface (MPI) 
o GPU-Programmierung (CUDA) 
o DevOps-Erfahrungen (OpenStack) 
o Interesse an Cloud-Computing 
o Entwicklungswerkzeuge (cmake, git, CI/CD) 

Wir bieten: 
• Vielfältiges und spannendes Aufgabengebiet in einem kollegialen Team 
• Eine Reihe attraktiver Sozialleistungen (siehe Fringe-Benefit Katalog der TU Wien) 
• Breites internes und externes Weiterbildungsangebot, verschiedene Karriereoptionen 
• Zentrale Lage sowie gute Erreichbarkeit (U1/U4 Karlsplatz) 

Die Entlohnung erfolgt nach dem Mindestentgelt der Gehaltsgruppe C gemäß dem 
Kollektivvertrag für Arbeitnehmer_innen der Universitäten und beträgt bei einem 
wöchentlichen Beschäftigungsausmaß von 15 Stunden derzeit EUR 974,70 brutto/Monat 
(14x jährlich).  
 
Bitte beachten: Die Bewerbungsfrist wurde auf 25.07.2024 verlängert. 
 
Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung bis 25.7.2024 auf unserer Job-Plattform: 
https://jobs.tuwien.ac.at/Job/235114 
 
 
 
 
 
 
 

https://url.tuwien.at/jcgpb
https://jobs.tuwien.ac.at/Job/235114


 
 

 
 
 
The Institute of Visual Computing and Human-Centered Technology, in the Research 
Unit of Computer Graphics of TU Wien is offering a position as student staff in research for 
20 hours/week. Expected start: August 2024. This position is limited to 6 months, but no 
longer than the completion of a master's or diploma degree.  
 
Tasks: 

• Investigating statistical techniques and simulation methodologies that are suitable for 
the quantification and modeling of various uncertainty types 

• Exploring and representing how uncertainty accumulates and spreads across 
processes 

• Integration of provenance solutions to track uncertainty lineage and its impact on 
visualization decisions 

• Assessing the efficacy of the aforementioned steps 

Your profile: 
• Enrolled in a relevant master's program (Visual Computing, Medical Informatics, or 

other related to Computer Science); No master's degree in these fields 
• Prior knowledge in visualization, statistics, and machine learning (all are 

prerequisites) 
• Prior experience with Python and respective libraries for visualization, statistics, and 

machine learning 

We offer: 
• Hybrid working style 
• The student employee will be fully embedded in the Research Unit of Computer 

Graphics and will participate in the research and social activities of the group 
• A range of attractive social benefits (see Fringe-Benefit Catalogue of TU Wien) 

Entry level salary is determined by the pay grade C of the Austrian collective agreement for 
university staff. This is a minimum of currently EUR 1,299.60/month gross, 14 times/year for 
20 hours/week. 
 
We look forward to receiving your application until July 25, 2024 on our job  
platform: https://jobs.tuwien.ac.at/Job/236403 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://url.tuwien.at/cfjyv
https://jobs.tuwien.ac.at/Job/236403
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